

## **Mitgliederversammlung TSG 1846 Mainz-Bretzenheim e.V.**

### **Abteilungsbericht Handball**

Ein ereignisreiches Jahr liegen hinter den Handballer\*innen der TSG.

So löste sich im April 2023 nach 15 Jahren erfolgreicher Zusammenarbeit die Spielgemeinschaft mit der Handballabteilung der DJK Moguntia Bretzenheim e.V. auf Wunsch der DJK auf. Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal bei den Verantwortlichen der DJK für die jahrelange erfolgreiche Zusammenarbeit bedanken.

Gemeinsam hieß es in der letzten Saison dann aber noch mal Bundesliga in Bretzenheim! Auch wenn der Klassenerhalt unserer 1. Damen-Mannschaft am Ende denkbar knapp verpasst wurde, blicken wir doch auf eine tolle Saison mit vielen spannenden Spielen vor tollem Publikum zurück. Ein herzliches Dankschön an alle Spielerinnen, den Betreuerstab, unsere Sponsoren und Unterstützer\*innen und natürlich an alle Fans, die das Abenteuer 2. Liga haben Wirklichkeit werden lassen!

Und so ganz müssen wir in der kommenden Saison auch nicht auf Handball-Bundesliga in Bretzenheim verzichten: unsere weibliche A-Jugend qualifizierte sich souverän für die für Jugendbundesliga und wir hier ab Oktober die TSG vertreten.

Insgesamt werden wir in der Saison 2023/24 wieder mit 8 Aktiven, 10 männlichen und 9 weiblichen Mannschaften auf Punkte und Torejagd gehen. Damit sind wir erneut die größte Handball-Abteilung in Rheinland-Pfalz und dem Saarland. Ein Umstand auf den wir nach wie vor sehr stolz sind und auch sein können.

Aber nach wie vor bringt eine solche Größe auch Anforderungen, Ansprüche und Verpflichtungen mit sich und die Belastung für unsere nach wie vor ehrenamtlichen Helfer\*innen und Übungsleiter\*innen ist teilweise enorm. Ohne ihr überdurchschnittliches Engagement könnten wir die Qualität und Quantität rund um Spielbetrieb, unsere Jugendarbeit und unsere außersportlichen Veranstaltungen kaum aufrechterhalten. Dafür an dieser Stelle ein großes Dankeschön an ALLE die uns hier auf die verschiedenste Weise unterstützen!

Gemeinschaft – Leidenschaft – Einsatz → wenn wir weiter an diesem, unserem Motto festhalten, werden wir auch weiterhin die Herausforderungen annehmen und bewältigen können.

Herzlichen Dank.

Katrin Siemon  
in Vertretung für den Abteilungsvorstand Handball